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令和４年 第 14回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和４年 10月６日 午前・後 ２時 30分 両津地区公民館 ３階 

第１学習室 
閉会日時 令和４年 10月６日 午前・後 ２時 57分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  新発田 靖  瀧川 紀子 

1番委員 仲川 正道  岩崎 奈美 

2番委員 池 典比古   

3番委員 瀧川 紀子   

4番委員 岩崎 奈美   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育次長      磯部 伸浩 

 

教育総務課 

課長       栁澤 正二 

課長補佐     飯田  誠  

 総務係主任    小林 唯美 

 

 

学校教育課 

 課長       森  和人 

 管理主事     福井 晴人 

 

社会教育課 

 課長補佐     本間 正寛 

 佐渡学センター長 濱﨑 賢一 

 佐渡学センター 

  文化学芸係主事 石川 奏重 

 

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 53号 佐渡市教育委員会職員の人事異動について 

 

議案第 54号 佐渡市教育委員会職員の分限処分について 

 

議案第 55号   佐渡市博物館マスコットキャラクター名称検討会開催要綱の制定について 

 

報告事項 その他 

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本臨時教育委員会は、午後２時 30分から開催した。 

・新発田教育

長 

・ ただ今から令和４年第 14回佐渡市教育委員会臨時会を開催いたします。 

・ はじめに日程第 1，「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、瀧川委員と岩崎

委員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 次に、議案第 53 号から議案第 55 号までは、人事に関する内容及び公表

前の内容が含まれていることから、佐渡市教育委員会会議規則第７条の規定

により秘密会としたいので、これに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・新発田教育

長 

・ 挙手多数です。 

・ よって、議案第 53 号から議案第 55 号までを、秘密会とすることといた

します。 

 【秘密会】 

・ 議案第 53 号「佐渡市教育委員会職員の人事異動について」、栁澤教育総

務課長より説明する。 

・ 議案第 54 号「佐渡市教育委員会職員の分限処分について」、栁澤教育総

務課長より説明する。 

・ 議案第 55号「佐渡市博物館マスコットキャラクター名称検討会開催要綱

の制定について」、本間社会教育課長補佐及び濱﨑佐渡学センター長より説

明する。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり可決された。】 

 

・新発田教育

長 

・事務局 

・新発田教育

長 

・ 次に、日程第５、報告事項「その他」について、事務局の説明を求めま

す。 

・ 発言なし 

・ その他、委員の皆様から何かありますか。 

・瀧川委員 ・ ８月の定例会の時に報告があった真野体育館のことですが、看板の説明

を見ると、10月 14日でしたかうる覚えですが、点検作業、工事、撤去作業

ということが書いてありましたが、その後の動きがもし決まっていました

ら、教えていただければありがたいです。 

・本間社会教

育課長補佐 

・ 前の玄関の崩れたところの撤去作業については、現場はほぼ完了したと

ころです。あと、書類の整理とか報告書とか色々な事で契約期間が 11月 14

日までとなっております。 

・ その後につきましては、建物がまだ活用できるのか色々なところを業者

が確認作業を進めているところでして、その調査結果に基づいて方針を出し

たいと思っています。 

・瀧川委員 

 

・ まだ決定ではないということですね。わかりました。 
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・新発田教育

長 

・委員全員 

・新発田教育

長 

 

・ その他質疑等ございますか。 

 

・ 質疑なし 

・ 質疑なしと認めます。 

・ 日程第５報告事項はこれで終了いたします。 

・ 日程第６「次回会議の開催日」について、事務局の説明を求めます。 

【次回の会議は、10月 27日（木）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

・ 以上で令和４年第 14回佐渡市教育委員会臨時会を閉会いたします。 

 

 午後２時 57分終了 

 

 


